



Ataque a Diana Sánchez y asesinato de abogada, por tibieza frente al crimen: Döring

Los más recientes actos de violencia registrados en la Ciudad de México, en los que la diputada suplente del Congreso de la capital, Diana Sánchez Barrios sufrió un atentado y una abogada penalista fue asesinada en las inmediaciones del Viaducto, son producto de la “tibieza” contra la delincuencia, del gobierno de Clara Brugada y a nivel federal, de la Presidenta de la República, advirtió el vicecoordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Federico Döring.

Al condenar los hechos referidos, el parlamentario afirmó que el país y su capital sí están yendo a un “segundo piso”, pero en materia de delincuencia, inseguridad e impunidad.

Expresó sus condolencias y solidaridad con familiares y amigos de la abogada Oralia Pérez, ultimada este jueves 17 de octubre, en la zona de Viaducto; así como de la activista y legisladora suplente, Diana Sánchez Barrios, que también el día anterior fue víctima de un ataque con arma de fuego cuando se encontraba en calles del Centro Histórico con otras personas.



Döring Casar insistió en que esos hechos y los actos de violencia que a diario afectan a los capitalinos, se deben a que las acciones para enfrentar a la delincuencia son “tibias” y no hay “mano dura”.

También, demuestran que las cifras sobre la supuesta reducción de los delitos en la ciudad capital, presentadas por la autoridad federal y local, son mentira.

“Estos trágicos eventos demuestran las mentiras de Sheinbaum y Morena, que jamás hubo reducción de delitos del 78 por ciento, que sólo hubo reclasificación de los delitos de manera mañosa y truculenta por la Fiscalía capitalina, y la manipulación propagandística de la reducción de delitos durante la pandemia para construir estadísticas artificiales”, acusó.



El parlamentario agregó que la “dolorosa realidad” en materia de inseguridad que se vive en la Ciudad de México también fue heredada por la actual Presidenta de la República y anteriormente jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Al pronunciamiento se sumó el también diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez, quien aseveró que la oposición denunció en su momento el uso de las cifras sobre inseguridad y delitos, con fines político electorales.

Los legisladores consideraron que ante los sucesos, también queda en evidencia que el titular de la Secretaría de Seguridad pública, Pablo Vázquez, no puede con el cargo y no está dando resultados.

Advirtieron que ante la falta de eficiencia de la estrategia de seguridad en la capital, el crimen organizado está recibiendo “con honores” y actos de violencia al gobierno que recién inicia.

Afirmaron que los morenistas nunca han logrado hacer frente con eficiencia ni éxito a la criminalidad, no solo en la Ciudad de México, sino en las entidades donde gobiernan.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/18/ataque-diana-sanchez-asesinato-de-abogada-por-tibieza-frente-al-crimen-dring-661728.html>